
 
 

Indicação 159/2023 

 

“Aquisição e implementação de câmeras de 

segurança para a creche algodão doce”.  

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

                  INDICO a mesa, com observância nas disposições regimentais, que seja 

expedido oficio à sua Excelência o Prefeito Municipal, para que junto ao setor 

competente, viabilize a aquisição e implementação de câmeras de segurança a ser 

instalados dentro da creche municipal Algodão Doce. 

Justificativa: 

Este pedido se faz necessário e visa garantir maior segurança as nossas 

crianças, professores e servidores de nossas escolas, objetiva, ainda, inibir possíveis 

problemas que possam acontecer dentro dos corredores e salas de aula. Dessa forma o 

setor de educação poderá monitorar o dia a dia da sala em todos os momentos do cotidiano 

do setor.   

 

Sem mais para o momento, renovo nossos votos de estima e consideração e 

me coloco a disposição para trabalharmos juntos em prol do desenvolvimento de nosso 

município. 

Sala das Sessões “Lázaro Benedito de Lima”  

 

Pedra Bela/SP, 01 de agosto de 2023 

 

 

 

 

 

 

ANDERSON LUIS CENCIANI 

- VEREADOR –  

 


